



communiqué

N°: 77
No.:

Le 9 mai 1984

RAPPORT PRELIMINAIRE DES OBSERVATEURS
CANADIENS AU DEUXIEME TOUR DES ELECTIONS
PRESIDENTIELS AU SALVADOR

L'honorable Allan J. MacEachen, vice-premier ministre et secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, a diffusé aujourd'hui le rapport préliminaire des Observateurs Canadiens au deuxième tour des élections présidentiels au Salvador.

Le Ministre a exprimé son appréciation pour la façon dont l'équipe s'est acquittée de son mandat lors des deux tours des élections ce que lui a fourni un analyse clair et objectif de ce processus. Monsieur MacEachen a indiqué qu'il recevrait avec intérêt le rapport final de l'équipe dans les jours qui suivent.

- 30 -